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г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120.

Часы работы: с 8.30 до 17.00, 
обед с 12.00 до 12.30.

Тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 (доб. 22-82).
E-mail: podbor@kamkabel.ru

Вакансии ООО «КАМСКИЙ КАБЕЛЬ»
Инженер (связи) (в/о профессиональное по 

специальности, связанной с телекоммуникациями, 
информационными и вычислительными системами, 
опыт обслуживания и администрирования систем 
связи на базе оборудования AVAYA),

инженер-программист (в/о профессиональное 
по специальности, связанной с проектированием, 
программированием информационных систем, опыт 
работы инженером-программистом, знание языка 
программирования SQL),

инженер лаборатории резин ЦЗЛ (в/о професси-
ональное химическое, желателен опыт работы в обла-
сти производства и переработки резиновых смесей),

инженер отдела инновационного и техническо-
го развития (в/о профессиональное техническое или 
экономическое, опыт работы в должности с аналогич-
ным функционалом не менее 1 года. Опыт участия в 
техническом развитии предприятия желателен),

конструктор (в/о профессиональное (машино-
строительное, механико-технологическое, аэрокос-

мическое), опыт проектирования технологического 
инструмента и оснастки, разработки конструкторской 
документации, знание КОМПАС 3Д),

культорганизатор (среднее профессиональное или 
высшее профессиональное гуманитарное образование, 
опыт проведения массовых игр, представлений, развле-
чений, коллективных форм игрового общения и досуга),

специалист по логистике (в/о профессиональное, 
знание правил отгрузки, транспортировки грузов),

мастер производственного участка (в/о про-
фессиональное, опыт работы на производстве, 
управленческие навыки),

медсестра/медбрат по массажу (среднее про-
фессиональное медицинское образование, наличие 
сертификата специалиста по массажу, опыт работы 
в должности с аналогичным функционалом не менее 
1 года),

старший мастер (в/о профессиональное, опыт 
работы на производстве, опыт управления коллек-
тивом от 50 чел.).

ООО «КАМСКИЙ КАБЕЛЬ»
предлагает работу

по рабочим специальностям 
на основном производстве

с возможностью пройти обучение 
и получить профессию 
за счет предприятия

(заработная плата на период обучения 
составляет 15000 рублей, 
желателен опыт работы 

на производстве, 
образование среднее (полное) 

общее (11 классов) 
или начальное профессиональное).

А также по профессиям:
– бронировщик кабелей,

– водитель автопогрузчика/
электропогрузчика,

– грузчик,
– изолировщик проводов,

– калильщик,
– машинист крана козлового,

– машинист 
газораздаточной станции, 

– монтер кабельного производства, 
– намотчик электроизоляционных 

изделий,
– наладчик технологического 

оборудования(4,5,6 р.), 
– опрессовщик кабелей и проводов,

– стропальщик,
– эмалировщик.

г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120.

Часы работы: с 8.30 до 17.00, 
обед с 12.00 до 12.30.

Собеседование по рабочим 
профессиям до 15.00!

При себе иметь: 
паспорт, трудовую книжку, 

военный билет (для мужчин), 
документ об образовании.

Тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 
(доб. 22-83) 

E-mail: podbor@kamkabel.ru

Стало небесам жарко!
СРОЧНО  В  НОМЕР

26 августа на стадионе «Гайва» состоялся 
заводской спортивный праздник.

После работы кабельщики – спортсмены 
и болельщики – дружно отправились на 
стадион. Дневная норма осадков пролилась 
аккурат до 17 часов, вечер выдался теплым 
и солнечным. 

Церемонию открытия украсили показа-
тельные выступления юных дзюдоистов с/к 
«Камкабель».

Призерами мужской легкоатлетической 
эстафеты стали ПРС, цех 15, цех 7. У жен-
щин лидировали сборная ОТК-СЭБ, СГП, 
СГТ. Первый этап быстрее всех вновь про-
бежали Наталья Гоголева (СЭБ) и Дмитрий 
Николаев (цех 15). В футбольных баталиях 
отлично проявили себя сотрудники ПРС,  
цех 1 и служба погрузчиков. Пьедестал 
почета в стритболе поделили «Технология-
Сервис», сборная NBA и СГТ.

Около 40 семейных команд участвовали 
в веселых стартах для детей и родителей. 
Без подарка не остался никто. 

Фоторепортаж с праздника опубликуем 
через неделю.

Фото Леонида РОЧЕВА

ВЫШЕ  ТОЛЬКО  ЗВЕЗДЫ

На Дальнем Востоке кипит одна из мас-
штабнейших строек страны. В Амурской 
области, вблизи поселка Углегорск,  воз-
водится космодром «Восточный». 

Он расположен в тайге, в суровых клима-
тических условиях. Общая площадь строи-
тельства составляет 800 кв. км. Первый пуск 
ракеты-носителя «Союз-2» запланирован на 
декабрь 2015 года. 

Уже многие десятилетия ни одна гран-
диозная стройка всероссийского масштаба 
не может обойтись без продукции камских 
кабельщиков. Как рассказал директор Хаба-
ровского филиала ООО «Камский кабель» 
Федор ГУСАКОВ, еще в 2010 году москов-
ским институтом проектирования предпри-
ятий машиностроительной промышленности 
«ИПРОМАШПРОМ» в проект космодрома 
была заложена именно наша продукция. 

В дальнейшем «Камский кабель» прини-
мал участие в тендерах на поставку КПП, и 
в 2014 году через ФГУП «ГУСС «Дальспец-
строй» при Спецстрое России» на «Восточ-
ный» поставлено 117 км кабеля в изоляции из 
сшитого полиэтилена марок ПвПнг2гж(А)-HF, 
ПвКШп, ПвКВнг(А)-LS, ПвКПг на напряжение 
10 кВ и 1 кВ. С помощью нашего кабеля бу-
дут подключены к энергоснабжению сердце 
космодрома – стартовый комплекс, а также 
хранилище топлива и  другие объекты.  

Отвечает космическим 
требованиям!

Кабельные барабаны с родным логоти-
пом удалось увидеть в репортаже фотогра-
фа Александра Попова на Интернет-сайте 
«Сделано у нас» (www.sdelanounas.ru).

Как тут не вспомнить, что провода, выпу-
щенные на «Камкабеле», бывали на орбите: 

использовались при постройке станции 
«Мир». Факты подтверждают: наша про-
дукция по-прежнему продолжает отвечать 
самым высоким, поистине космическим 
требованиям.

Анастасия МЕРКУШИНА

ПОДТВЕРЖДАЕМ   КАЧЕСТВО  

Нашим предприятием получен положитель-
ный отзыв об эксплуатации высоковольтно-
го кабеля, произведенного ООО «Камский 
кабель», подписанный заместителем дирек-
тора – главным инженером компании «Вы-
соковольтные кабельные сети» – филиал 
ПАО «МОЭСК» В.И. Буртовым.

Московская объединенная электросетевая 
компания – одна из крупнейших распреде-
лительных электросетевых компаний РФ, 
которая, в свою очередь, входит в состав 
ПАО «Россети». ПАО «МОЭСК» оказывает 
услуги по передаче электрической энергии и 
технологическому присоединению потреби-
телей к электрическим сетям на территории 
Москвы и Московской области, занимая 
более 70% этого рынка. Сотрудничество со 

Работает без сбоев
Столичные энергетики высоко оценили наш кабель

столь крупной инфраструктурной компани-
ей, обслуживающей площадь в 46,9 тыс. кв. 
км  с населением более 19 млн. человек, 
очень значимо для нашего предприятия.

«Высоковольтные кабельные сети – фили-
ал ПАО «МОЭСК» являются заказчиком на 
поставку кабеля на номинальное напряжение 
110 кВ с изоляцией из сшитого полиэтилена 
производства ООО «Камский кабель», – гово-
рится в письме, адресованном генеральному 
директору нашего предприятия В.Е. Молоков-
ских. – При реконструкции участка КЛ 110 кВ 
ТЭЦ-8-Карачарово 1, 2 с отп. был использован 
кабель с изоляцией из сшитого полиэтилена 
ПвПу2г 1х630(гж)/265ов-64/110 производства 
ООО «Камский кабель». Во время реализации 
проекта заводом-изготовителем была оказана 
инженерно-техническая поддержка и оказаны 
услуги шефмонтажа

Продолжение на стр. 2

Московских окон негасимый свет 
гарантирует продукция 
пермских кабельщиков



2 28 августа 2015 г. №22 (322)Наш Камский кабельщик

Окончание. Начало на стр. 1

Также сообщаем, что в эксплуа-
тации Высоковольтных кабельных 
сетей – филиала ПАО «МОЭСК» 
находятся кабельные линии, участ-
ки которых выполнены кабелем 
ООО «Камский кабель». К ним 
относятся:

–  К В Л  1 1 0  к В  Р у б л е -
в о - С е т у н ь  ( к а б е л ь  П в П у 2 г 
1х1200гж/265ов-64/110),

– КВЛ 110 кВ Динамо-Граж-
данская № 1,2 (кабель ПвПу2г 
1х800(гж)/265ов-64/110),

– КВЛ 110 кВ Сетунь-Ново-
кунцево №1, 2 (кабель ПвПу2г 
1х1400(гж)/265ов-64/110),

– КВЛ 110 кВ Восточная-Кучино 
с отп. на ПС Ясная (кабель ПвПу2г 
1х630(гж)/265ов-64/110),

–  К В Л  1 1 0  к В  Л е б е д е -
во-Фетищево (кабель ПвПу2г 
1х1000(гж)/265-64/110),

–  К В Л  1 1 0  к В  Ф е т и щ е -
во-Щапово (кабель  ПвПу2г 
1х1000(гж)/265-64/110),

– кабельные перемычки 220 
кВ ПС Пресня (кабель ПвПу2г 
1х400(гж)/320-127/220).

Кабель производства ООО 
«Камский кабель», эксплуатируе-
мый на объектах Высоковольтных 
кабельных сетей – филиала ПАО 
«МОЭСК», соответствует отрас-
левым стандартам (ТУ 16-705-
495-2006 и ТУ 3530-405-00217053-
2009).

С момента включения пере-
численных выше ЛЭП под рабо-
чее напряжение и по настоящее 
время сбоев и нарушений в рабо-
те по причине качества кабелей 
не было». 

С менеджером по продажам 
бюро СПЭ 110-220 кВ индустри-
ального отдела продаж Дмитрием 
Ушаковым и инженером Олегом 
Поляковым мы побеседовали об 
истории взаимоотношений «Кам-
ского кабеля» и ПАО «МОЭСК». 

Она началась четыре года на-
зад. В декабре 2011 года нашим 
предприятием было получено за-
ключение аттестационной комис-

Работает без сбоев
Столичные энергетики высоко оценили наш кабель

сии о соответствии техническим 
требованиям ОАО «ФСК ЕЭС» и 
ОАО «Холдинг МРСК» силовых 
кабелей с полиэтиленовой сшитой 
изоляцией на напряжение 110 
кВ производства ООО «Камский 
кабель» в комплекте с муфтами 
компаний «G&W Electric Company» 
(США), «Tyco Electronics Raychem 
GmbH» (Германия), CCC GmbH 
(Берлин), PFISTERER (Швейцария).

Эти кабели вместе с муфтами 
были рекомендованы для при-
менения на объектах крупнейших 
сетевых компаний. Работа по 
продвижению одного из самых 
стратегически важных продуктов 
получила веское официальное 
признание. Для «Камского кабеля» 
открылись новые перспективные 
рынки сбыта. Практически сразу 
были заключены  три договора на 

поставку для московских объектов 
кабельных линий, укомплектован-
ных нашим кабелем и муфтами 
«Tyco Electronics». «Камскому ка-
белю» был выдан серьезный кре-
дит доверия: поставка началась, 
когда заключение аттестационной 
комиссии еще только готовилось. 

Линии, смонтированные в 2011-
2012 гг., продолжают успешно 
функционировать. Отсутствие 
замечаний к  качеству кабеля, о 
чем и говорится в отзыве ВКС, – 
главный результат напряженной 
работы заводских технологов, 
производственников, инженеров 
шефмонтажа. 

Продукция «Камского кабеля» 
соответствует требованиям «Мо-
сковской объединенной электросе-
тевой компании» с точки зрения ка-
чества и технических параметров.

Один из недавних объектов, на 
котором применен наш высоко-
вольтный кабель в СПЭ-изоляции, 
– КВЛ Сетунь-Новокунцево. Она 
сооружалась при строительстве 
Северо-Западной хорды  – авто-
мобильной дороги в Москве. Зимой 
2012 года «Камский кабель» поста-
вил кабель для перекладки участка 
кабельной линии 110 кВ Рублево 
– Сетунь при строительстве раз-
вязки улицы Молодогвардейской 
и МКАД. Осенью 2014 года ин-
женер О.А. Поляков осуществлял 
шефмонтаж при прокладке 14 км 
силового кабеля на напряжение 
110 кВ на участке, протянувшемся 
от улицы Рябиновой до Вяземской 
(КВЛ Сетунь – Новокунцево). 

Инжиниринговый подход к реали-
зации проектов – одно из требова-
ний заказчика, поэтому в комплекте 

с кабелем поставляются муфты, 
осуществляется шефнадзор за про-
кладкой кабеля и монтаж арматуры. 

В настоящее время продолжа-
ются работы на объектах ПС 220 
кВ Центральная, ПС 220 кВ Ко-
жевническая, куда был поставлен 
кабель на напряжение 220 кВ. Эти 
линии должны быть введены в экс-
плуатацию в 2015 году. 

Поставка высоковольтного ка-
беля для столичного региона 
– важное, но не единственное 
направление деятельности бюро. 
Сейчас двое из его инженеров тру-
дятся в самой восточной и запад-
ной точках России. Командировка 
Дмитрия Мелехина, начавшись в 
Тынде, продолжилась во Владиво-
стоке, а Илья Назаров находится в 
Тихвине Ленинградской области. 

Анастасия МЕРКУШИНА

ДЕЛА  И  ЛЮДИ  ЗАВОДА

Определены лучшие менеджер и 
специалист по продажам по ито-
гам июля. Ими стали сотрудницы 
группы «Газ. Химия» отдела по 
работе с ключевыми клиентами.

Моя первая собеседница – ме-
неджер по продажам Мария 
КРЮЧКОВА.

– Мария, вы не первый раз до-
биваетесь успеха в конкурсе. За 
счет чего вам это удается?

– Любой успех в нашем деле – 
это заслуга не одного человека, 
это работа команды. И если кто-то 
в цепочке срабатывает неверно, то 
и результаты будут другими. По-
этому моя задача и задача отдела 
в целом – не только запустить эту 
цепочку, но и всегда держать все 
под контролем, вовремя среаги-
ровать, если что-то пойдет не в 
то русло.  

 – Какие усилия вам и вашим 
коллегам пришлось приложить 
в течение зимнего периода, 
столь сложного для нашего 
предприятия и всей кабельной 
отрасли? 

Продукция с маркой «Камкабель» 
соответствует строгим требованиям столичных 
энергетиков

Декабрь 2011 г. Исторический момент: главный технолог 
И.В. Буров передает Д.А. Ушакову аттестационное заклю-
чение, открывшее нашему кабелю новые рынки сбыта

Всё под контролем
Деловитость и обаяние гармонично 

сочетаются в сотрудницах ОРКК
– Несмотря на меньший объем 

заказов, мы продолжали рабо-
тать на будущее, прорабатывали 
проекты, которые планировалось 
запускать в 2015-2017 гг. И, как 
следствие, результат не заставил 
долго себя ждать, то есть работали 
мы не зря.

 – Какие уроки удалось из-
влечь лично для себя, что изме-
нили в подходе к работе?

– Лично для себя я каждый день 
извлекаю уроки, так как работа у 
нас не однообразная, каждый день 
приносит что-то новое, особенно в 
нынешней экономической ситуа-
ции. Что касается подхода к работе 
– сделки стали прорабатываться 
еще тщательнее.

 – Какие задачи руководство 
ставит перед коллективом ОРКК 
и сбыта в первую очередь?

– Какая может быть первооче-
редная задача у службы сбыта? 
Конечно же, выполнение плана. 
Слава Богу, емкость рынка, а 
также грамотная помощь и со-
действие руководителей ОРКК 
позволяют осуществить задачу.

 – Если не секрет, поделитесь 
планами на перспективу.

– Ближайшие планы – в октябре 
съездить в отпуск, отдохнуть, на-
браться сил и следовать дальше к 
выполнению своих целей и задач.

 – Расскажите о том, как стро-
ится сотрудничество с Анастаси-
ей Свининой.

– Анастасия – хороший специ-
алист и прекрасный исполнитель. 
На заводе она работает уже давно, 
поэтому знает всю структуру пред-
приятия, в этом плане с ней очень 

легко. Я надеюсь, что наше даль-
нейшее сотрудничество останется 
таким же плодотворным и еще 
более результативным. 

Со специалистом по прода-
жам Анастасией СВИНИНОЙ, 
которая находится в отпуске, мы 
пообщались онлайн. 

– Сколько лет вы работаете 
на предприятии, как пришли в 
сбыт, в ОРКК?

– На «Камкабеле» я рабо-
таю уже 14 лет. В январе 2001 
года меня приняли в фактурное 
бюро под руководством Веры 
Васильевны Верхоланцевой.  Я 
попала в большой дружный кол-
лектив. Позднее меня пригласи-
ли работать в казначейство, где 

под руководством Елены Влади-
мировны Цыбиной я проработала 
два года. 

В октябре 2014 года прошла 
собеседование на должность 
специалиста по продажам в отдел 
сбыта. Вот так я попала в отдел по 
работе с ключевыми клиентами, в 
группу «Газ. Химия». Коллектив 
очень молодой, дружный, целеу-
стремленный, интересный. Очень 
рада, что работаю именно в ОРКК.

– Как ваш опыт помогает в вы-
полнении обязанностей?

– Зная всю структуру органи-
зации, что и как работает, кто за 
что отвечает, проще было влиться 
в работу.

– Что считаете наиболее важ-
ным и первоочередным в своей 
деятельности?

– Я работаю в паре с менедже-
ром по продажам Марией Влади-
мировной Крючковой. Это опыт-
ный профессионал, к чьему уровню 
хочется стремиться. Она поддер-
живала меня с первого рабочего 
дня, вложила много времени и сил 
в мое обучение. Мария и делает 
план, а я оказываю ей поддержку: 
готовлю документы, отгружаю 
продукцию, оформляю договоры. 
Считаю, что такая система очень 
удобна.

Лично для меня наиболее важ-
ным являются самореализация, 
саморазвитие и, конечно, теплый 
дружеский микроклимат в нашем 
коллективе. 

Первоочередным же считаю 
своевременно исполнять свои 
должностные обязанности, пред-
восхищать результат, ожидаемый 

от меня. Главное – не подвести 
свой коллектив, свою команду.

– С представителями каких 
подразделений завода при-
ходится постоянно поддер-
живать контакт? Кого можете 
отметить?

– Работа специалиста очень 
интересная, постоянно узнаешь 
что-то новое, находишь решение 
возникающих вопросов. Приходит-
ся вплотную работать со службой 
внутреннего контроля, отделом 
правового сопровождения, казна-
чейством, бухгалтерией, службой 
логистики, производством и многи-
ми другими службами. Чаще всего 
находим положительный отклик и 
помощь с их стороны, за что очень 
благодарны.

– За счет чего вам удалось 
стать лучшим специалистом по 
продажам в июле?

– Достигнутые результаты – это 
прежде всего показатель четкой и 
слаженной работы нашего танде-
ма под руководством начальника 
группы «Газ. Химия» Дениса Вла-
димировича Толмачева, начальни-
ка отдела по работе с ключевыми 
клиентами Алексея Николаевича 
Курзенева, а также всего коллек-
тива, который всегда готов прийти 
на помощь.

Для меня важно получать удо-
вольствие от работы, от того, что я 
делаю, и я очень рада, что работаю 
рядом с такими профессионалами. 
Важно, что я могу очень многому 
научиться у них, что я могу внести 
свой вклад, свою лепту в нашу 
общую цель.

Продолжение на стр. 4
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БЕРЕЖЛИВОЕ  ПРОИЗВОДСТВО

О внедрении в цехе 5 новой 
стеклообмоточной машины 
NewTech и о том, что на ней уже 
начат выпуск продукции по ре-
альным заказам потребителей, 
наша газета написала в прошлом 
номере. А сейчас разговор про-
должится несколько в другом 
аспекте: поинтересуемся, как 
здесь ведется работа по Береж-
ливому производству и внедре-
нию этапа 5S.

С начальником производства 
обмоточных проводов Р.Б. Гиния-
туллиным и аналитиком ОРПС Е.С. 
Суятиным мы вышли на участок, 
где установлена новая итальянская 
линия. 

– Внедрение в цехе Бережливо-
го производства началось в 2008 
году, за это время сделано очень 
многое, – рассказывает предысто-
рию вопроса Рамиль Баянович. 
– Были довольно сложные этапы: 
уборки ненужного, сортировки, 
размещения и т.п. Мы это прошли 
и движемся дальше.

С нашим куратором от отдела 
развития производственной систе-
мы мы сразу нашли общий язык 
и взаимопонимание. Признаться, 
несмотря на мой старший воз-
раст и немалый опыт, я зачастую 
чувствую себя учеником Евгения 
Сергеевича. Он – аналитик, а 
я – практик,  и всегда прислуши-
ваюсь к его мнению, перенимаю 
знания. Элементы Бережливого 
производства мы внедряем в цехе 
вместе. Поставили задачу перед 
собой – добиться, чтобы цех был 
лучшим на заводе в этом плане. 
Такая цель ко многому обязывает 
и мотивирует. 

ПО  РОДНОМУ  КРАЮ

Вот и закончилась пора корпо-
ративных сплавов работников 
«Камкабеля». Всего было  орга-
низовано три сплава. Про пер-
вый сплав в нашей газете уже 
упоминалось. Я хочу поведать 
вам историю последнего сплава. 
Итак, представим, 7 августа 2015 
года группа туристов в составе 
22 человек отбывает с Гайвы для 
прохождения водного маршрута 
по реке Усьва...

Собрались только самые стойкие, 
те, кто не побоялись погодных 
условий и были готовы выдержать  
все капризы нашего уральского 
лета. За что нас небесная кан-
целярия решила отблагодарить, 
подарив нам наипрекраснейшую 
погоду на все время сплава! 

5S в цехе 5: 
союз аналитики и практики

Аналитик ОРПС Е.С. Суятин: на новом месте все должно 
быть под рукой

Наладчик М.Р. Ганиуллин – один из активных участников 
внедрения в цехе этапа 5S.

Хозинвентарь  на новой 
производственной 
площадке появился первым

– Важно не просто внедрить 
новое оборудование, важно сразу 
заложить его будущую историю, – 
подхватывает Евгений. – Человек 
пришел на новое – и начал рабо-
тать по-новому, а тот, кто придет 
следом – продолжил начатое. Са-
мое главное – порядок соблюдать 
надо ежедневно, а не с приходом 
очередной комиссии или инспек-
ционной проверки… Только тогда 
обязанность войдет в привычку.  

5S – инструмент Бережливого 
производства. И это определенные 
рамки, которые не должны быть 
расплывчатыми, их надо обозна-
чить четко. Особенно, когда в цехе 
внедряется новое оборудование. 

Поэтому, как только была орга-
низована производственная пло-
щадка со стеклообмоточной линией 
NewTech, сразу с участием старших 
и сменных мастеров и рабочих мы 
стали смотреть, какой здесь по-
надобится инструмент, какая при-
меняется оснастка, что чаще всего 
используется, на каких узлах и т.д. 
Причем проанализировали эти мо-
менты с учетом того, как выполняет 
технологические операции каждая 
из четырех занятых на NewTech 
изолировщиц. Так сказать, подош-
ли к вопросу индивидуально. Все 
зафиксировали, подытожили и на 
основе этих данных изготовили и 
разместили стенды. 

Проконсультировавшись с тех-
нологами, определили, какой кон-
кретно инструмент должен ис-
пользоваться на данной линии, 
соответствует ли имеющийся у 
работника инструмент специфике 
производства или, так сказать, 
самодеятельный. И это не мелочь, 
не пустяк: техника безопасности, 
соблюдение правил охраны труда 
должны быть на первом месте, ма-

стера должны видеть, что применя-
ет человек в работе. Неисправный, 
брошенный где попало  инструмент 
– источник повышенной опасности. 
А сколько лишнего, бывает, прихо-
дится убирать с рабочих мест! Бес-
контрольно все может копиться на 
рабочем месте до бесконечности, и 
тогда есть риск использования не-
качественного инструмента. А это 
всего один маленький шаг до брака.

  – Ведь не для красоты все это 
делается, хотя внешняя сторона 
тоже очень важна, – подчеркивает 
Р. Гиниятуллин. – Также 5S напря-
мую способствует производитель-
ности труда: не тратится время на 
поиск инструмента и материалов 
при переналадке станка. Все под 
рукой, всему свое место. 

– Поэтому сейчас весь тех-
нологический и измерительный 
инструмент у нас «прозрачен» и 
снабжен поверочными пломбами, 
– продолжает Е. Суятин. – Стенды  
с затемненными силуэтами позво-
ляют мастерам видеть издалека, 
какой инструмент в работе, чего 
не хватает. Используем разные 
виды визуализации, а она реально 
экономит время.

Мы сегодня говорим о том, как 
важно сохранить это состояние – 
состояние нового оборудования. 
Но даже самые старые машины 
преобразятся, если их почистить 
и покрасить. На ухоженной техни-
ке любой непорядок будет виден 
сразу, и тем быстрее его можно 
устранить. Не говоря уже о том, что 
меньше будет тратиться времени 
на уборку.

Развитие Бережливого про-
изводства идет по спирали, по 
виткам. Сначала мы раскладывали 
инструменты по полочкам, потом 
– по ложементам, сейчас распо-

лагаем на стендах. Подбирали для 
стендов материал, остановив свой 
выбор на перфолисте, – в нем не 
задерживается грязь. 

Производственная жизнь вно-
сит свои коррективы, ничего раз 
и навсегда «замороженным» не 
остается. Мы смотрим, как ведет 
себя, например, раскладка инстру-
мента и оснастки, что-то усилива-
ем, что-то переворачиваем, что-то 
убираем совсем… Первый опыт не 
всегда бывает идеальным, что-то 
приходится менять.  Процесс это 
непрерывный. Так и здесь – по-
смотрим, насколько удобно для 
рабочих расположили стенды на  
NewTech и, если потребуется, про-
ведем корректировку. 

Я заметил, что в пятом цехе во-
обще все прогрессивное внедряет-
ся быстро, новшества принимаются 
хорошо. Недавно со старшим ма-
стером Константином Романовым 
были на новой производственной 
площадке с обходом, и к нам обра-
тилась с предложением изолиров-
щик Любовь Казанцева: хорошо бы 
покрасить стол, обозначить цветом 
зоны, отделить рабочую часть от до-
кументации, – это пойдет на пользу 
делу. Такое понимание, желание 
работать в правильно организован-
ном пространстве видишь сейчас 
все чаще. 

– В этом, кстати, проявляется 
то, что люди стали больше уважать 
себя, – отмечает Рамиль Баянович. 
– Больше внимания обращают 
работники сегодня на спецодежду, 
чтобы она была по размеру, была 
аккуратной и ноской. И, надо ска-
зать, рабочая одежда стала более 
презентабельной. И смотреть на 
такую приятнее, и работать в ней. 

Внедрение этапа 5S, Береж-
ливого производства в целом 

заставляет обратить внимание на 
очень многие моменты. Мы более 
внимательно стали смотреть на 
то, как расходуем электроэнергию, 
воздух и пар. Рука сама тянется 
выключить при выходе из служеб-
ного помещения свет. Необходимо, 
чтобы такой подход был у каждого 
работника. Бережливое производ-
ство – не уменьшение расходов, а 
прежде всего уменьшение потерь. 

– В 5S важно идти не напролом, 
а с толком, – добавляет  Евгений 
Суятин. –  Вот видим мы на участ-
ке эмалирования, где уже было 
раньше убрано лишнее, вроде 
ненужные перекладины, загора-
живающие проход. Их бы убрать, 
но надо сначала точно знать, не 
служат ли они опорой, не скрывают 
ли действующую электропроводку. 
Убираем, только убедившись, что 
это действительно ненужное. И тог-
да человеку легче живется, легче 
работается и дышится.

Внедрение Бережливого произ-
водства на заводе идет уже седьмой 
год. У его истоков на нашем пред-
приятии стояли Светлана Ивановна 
Прокашева, Наталия Ниязовна 
Гилина, Ирина Сергеевна Рыженко-
ва, они были его главной движущей 
силой. Им пришлось делать первые, 
самые трудные шаги. Сейчас работа 
пошла шире, увереннее. Люди по-
няли, что Бережливое производство 
– не дань моде, не минутное ново-
введение, а глобальный поворот к 
работе по-новому. 

Эти принципы мы обязательно 
внедрим и на новой стеклообмо-
точной машине в цехе 5. Когда на 
ней начнется серийное производ-
ство, мы должны будем убедиться, 
что все здесь организовано макси-
мально правильно: ближе, удобнее 
и быстрее, что потери сведены к 
минимуму, а качество не страдает.

Следующий этап внедрения 5S 
на линии NewTech – зонирование. 
Будем смотреть, как наиболее эф-
фективно и удобно расположить 
на участке тару и инструмент, в 
соответствии с этой информацией 
обозначим для них границы.

Елена АНДЕРСОН

Пороги преодолевали весело и дружно
Веселой и задорной компанией 

все уселись в ПАЗик (нам не по-
везло, пожалуй, только в этом), 
и началась раздача еды, которая 
была припасена у туристов с со-
бой. Затем – музыкальные конкур-
сы, этакие батлы между женской и 
мужской командой. Надо признать, 
победили мужчины. Вот так весело 
мы и добрались до поселка Усьва, 
на базу «Горная поляна». На базе 
мы отужинали в летнем кафе, 
разместились в палатках и продол-
жили наш отдых кто у костра, кто 
на импровизированной дискотеке.

Утром в субботу отправились в 
путь, покорять реку и скалы. Я уже 
была на сплаве по этому марш-
руту, но так как лето у нас было 
дождливым, река оказалась полно-
водной, с интересными порогами. 
Ощущения были совсем другими, 
новыми. Природа Пермского края 

завораживает своей красотой, а 
если представить, насколько она 
многовековая, то аж дух захваты-
вает, ух!!!

Вечером мы устроили игры 
в «Фанты», «Крокодильчика» и, 
конечно же, посиделки у костра.

За время сплава мы так сдружи-
лись, что в воскресенье два ката-
марана сцепились и весь маршрут 
сплавлялись вместе.

Сплав прошел весело и друж-
но, смеялись до боли в челюсти. 
Жизнь себе мы продлили на не-
сколько лет, это точно. Так что жить 
будем долго и счастливо!

Выходя из автобуса и проща-
ясь, говорили, что встретимся в 
следующем году на сплаве.  Жду 
с нетерпением следующего лета!

Ольга КУЗЬМИНА,
экономист ПЭС,

президент «САМ: МОГУ!»
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Окончание. Начало на стр. 2

– Анастасия, сейчас вы находитесь в от-
пуске. Какие любимые занятия помогают 
восстановить силы после напряженной 
работы?

– Все свободное время я провожу со 
своей семьей: любимым мужем и дочкой 
Кариной, в июне ей исполнилось шесть лет. 

В отпуске мы любим путешествовать, 
ездить на моря, озера. По выходным можем 
просто гулять по городу или ездим в гости к 
бабушкам и дедушкам, на огород.

Также у меня есть хобби: скрапбукинг и 
кардмейкинг. Скрапбукинг, в первую оче-
редь, это искусство создавать и оформлять 
фотоальбомы. 

Я заметила, что если долгое время за-
нимаюсь чем-то однообразным, у меня 
появляется желание попробовать что-то 

новое, чему-то научиться. Я все время 
училась тому, что мне интересно, использо-
вала любую возможность, посещала курсы, 
мастер-классы. Когда нашла свое хобби, 
почувствовала облегчение, как будто долгая 
и трудная работа наконец-то  завершена, и я 
очень довольна результатом. Создавая что-
то своими руками, я отдаю частичку своего 
душевного тепла и гармонии, а взамен полу-
чаю чувство реализации и независимости. К 
тому же, это прекрасный способ сохранить 
фотографии и воспоминания, а также сде-
лать подарки родным и близким. 

 Главное, что дает мне занятие любимым 
делом, – это уверенность, что все, о чем я 
мечтаю, и все, к чему я стремлюсь, рано или 
поздно произойдет, даже если это кажется 
поначалу нереальным или недостижимым.

Подготовила 
Анастасия ПАНКРАТОВА

Всё под контролем

Сотрудникам предприятия предоставляется 10% скидка на продукцию фирмен-
ного отдела (при предъявлении пропуска).

Напомним, приобрести кабельно-проводниковую продукцию и сопутствующие 
товары можно также в розничном магазине «Фаза» – эксклюзивном дилере завода 
«Камский кабель», по адресу: ул. Трамвайная, 33 (ТК «Парковый», пав. 1).

Коллеги поздравляют старшего мастера цеха 5 Констан-
тина Викторовича РОМАНОВА и его супругу Людмилу с 
рождением дочки Ульяны! Желаем малышке и маме креп-
кого здоровья, всей семье – любви, благополучия, счастья!

Министерство культуры, молодежной политики 
и массовых коммуникаций,

Пермская краевая общественная организация 
«Союз писателей России»,

библиотека №8 им. Н.А. Островского
приглашают 

10 сентября в 17.00 в ДЦДиТ «Родина» (ул. Вильямса, 1) 
на творческий вечер «Под знаком любви и надежды»,

посвященный 70-летию замечательной поэтессы 
Валентины ТЕЛЕГИНОЙ.

Справки по телефону 284-82-78.

Администрация Орджоникидзевского района приглашает 28 августа с 18 
до 19 часов на танцевальный вечер, который пройдет в парке им. Чехова в 
сопровождении духового оркестра Пермского военного института Внутрен-
них войск МВД РФ.

Межрайонная инспекция ФНС России №9 по Пермскому краю  инфор-
мирует налогоплательщиков, о приближении срока уплаты имущественных 
налогов физических лиц, исчисленных за 2014 год.

Имущественные налоги (транспортный, земельный и налог на имущество 
физических лиц) подлежат уплате налогоплательщиками не позднее 1 октя-
бря года, следующего за истекшим налоговым периодом. Соответственно, 
уплатить налог за 2014 год следует до 1 октября 2015 г.

Если гражданин не получил налоговое уведомление, он обязан сооб-
щить в налоговый орган по месту жительства либо по месту нахождения 
имущества о наличии у него имущества, признаваемого объектом нало-
гообложения.

Это сообщение представлять не нужно, если гражданин уже получал 
налоговое уведомление об уплате налога в отношении этого объекта или 
если не получал налоговое уведомление в связи с предоставлением ему 
налоговой льготы.

Для удобства всем налогоплательщикам рекомендуется подключиться 
к личному кабинету физического лица на сайте ФНС России www.nalog.ru.  

Уважаемые жители Орджоникидзевского района г. Перми!
Если Вы обладаете информацией о расположении на территории района 

точек с игровыми автоматами, игровых клубов, казино, в целях пресечения 
незаконной игорной деятельности убедительная просьба сообщить о место-
расположении данных игорных заведений в отдел полиции №5 (дислокация 
Орджоникидзевский район) Управления МВД России по г. Перми по адресу: 
ул. Барнаульская, 1 или по тел. 284-89-75, 284-90-17, 02.

Ходить и ездить 
стало комфортнее

GORODPERM.RU

В Орджоникидзевском районе ремонти-
руют дороги и придомовые территории.

Завершен ремонт дороги по улице Писарева, 
которая является вторым въездом в микро-
район Гайва, а также транзитной дорогой 
для большегрузного автотранспорта. В ходе 
выполнения ремонта произведено фрезеро-
вание старого асфальта и укладка нового на 
площади 3600 кв. м.

Всего в этом году на автомобильных дорогах 
района заменено 66 тысяч кв. м. асфальтового 
покрытия. Общая протяженность отремонтиро-
ванных участков превысила 8 км. Кроме этого, 
до конца дорожно-ремонтного сезона будет 
завершен капитальный ремонт участка улицы 
Лянгасова протяженностью 3,8 км.

В рамках реализации городской про-
граммы по благоустройству дворов на 
44-х придомовых территориях района по-
явятся новые тротуары, подъездные пути, 
парковочные места для автотранспорта. 
Перечень работ и адреса придомовых тер-
риторий включались в программу по ини-
циативе собственников многоквартирных 
домов и при поддержке депутатов Пермской 
городской Думы.

Уже завершены работы возле домов 
Трясолобова, 73 и Толбухина, 12.

По таким адресам, как ул. Вильямса, 6; ул. 
Пулковская, 11; ул. Кабельщиков, 10 и 17; ул. 
Можайская, 9; ул. Генерала Черняховского, 
27 и 58; ул. Янаульская, 8; ул. Косякова, 
76 благоустроители провели подготовку к 
асфальтированию. Ремонтные работы за-
вершатся к сентябрю.

ЗРЕЕТ  УРОЖАЙ

В этом году в излишне увлажненной и 
уплотненной почве уральская картошка 
принимает самые причудливые формы. 
Наши читатели поделились снимком не-
обычных корнеплодов. А что выросло 
у вас?

На лицо ужасные, 
вкусные внутри


